

L'informatisation de la bibliothèque soutenue et financée.

Le jeudi 13 décembre, la caisse locale du Crédit Agricole de Beynat, représentée par sa responsable Aurélie Rodrigo, en présence des membres sociétaires du conseil d'administration et de sa présidente Christine Juin, a remis à Jean Claude Bertoumieux président de l'association des « Amis de la bibliothèque de Beynat » un chèque de 600 euros.

Soucieuse de participer au développement des actions culturelles sur son territoire, la caisse locale, par ce don, a permis en association avec la municipalité, l'acquisition du matériel informatique nécessaire à la modernisation de la bibliothèque. Tous les bénévoles remercient chaleureusement l'organisme bancaire pour cette initiative.